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 ------ Aos vinte sete  dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezassete horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.------------------ 

---- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.---------------------------------------------------------- 

---- De Paulo Pereira, Gestor de Frotas do Entreposto Auto Santagri : --------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar o agendamento de uma reunião para o dia dezanove às dezanove horas. -----------------

---- Do Núcleo Regional do Sul da Liga Portuguesa Contra o Cancro: ---------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a informar da oitava volta de restreio do Cancro da Mama, no dia dois de fevereiro, junto à Junta 

de Freguesia de Raposa. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do  Itinerarium XIV, Academia da Ribeira de Muge: -----------------------------------------------------------------------------

---- Enviando uma proposta de parceria com a Junta de Freguesia da Raposa, para a organização de um colóquio 

sobre o culto mariano, abordado por várias disciplinas (geografia, economia, história, etnografia e teologia).------------

---- Propondo a data de dez de junho para a realização do referido evento . ------------------------------------------------------

---- O Executivo analisou a proposta e dada a importância do evento aprovou colaborar com a Academia Itinerarium 

XIV na realização do referido evento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Concelhia do Partido Socialista de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para realizar uma reunião de trabalho. ---------------------

----- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------

---- Do Grupo de Peregrinos a Pé Nª Senhora da Esperança – Alcáçovas:----------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar um espaço para pernoitar e tomar banho, no dia oito de Maio. --------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -----------------------------------------------------------------------------

---- De CityHall: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo Saboga ás instalações da Junta no dia vinte sete 

de janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Grupo de Peregrinos Caminho ao Encontro da Mãe: ----------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia nove de Maio a fim de almoçarem cerca 

de sessenta pessoas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado à organização. ---------------------------------------------------------------------------------

---- Da CCDRLVT: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando informação sobre a Prestação de Informação obrigatória Á DGAL – através do STAL, fluxo de caixa, 
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prestação de contas dois mil e quinze. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Das Produções Filipe La Féria: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email sobre a Estreia do Musical Amália, para o dia nove de Fevereiro no Politeama. ----------------------

------ Da Senhora Vereadora Maria Emilia: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar transporte para o dia vinte seis de Janeiro a fim de deslocar os meninos da Raposa 

ao Museu Municipal de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Empresa Mediatica:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A divulgar os serviços de Formação/Consulltoria. -----------------------------------------------------------------------------------

---- Da Srª Claudia Isabel: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar as Instalações da Casa da Cultura para que um grupo de Peregrinos de Pegões 

possam almoçar, no dia dez de maio. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -----------------------------------------------------------------------------

---- Da Comissão de Festas de Santo António ano dois e dezaseis / dois mil e dezassete: ----------------------------

---- Enviando ofício a solicitar um subsidio e apoio logastico para a realização dos festejos populares em honra de 

Santo António nos dias dez, onze, doze e treze de Junho.------------------------------------------------------------------------------

---- Neste momento, a secretária e o tesoureiro ausentaram-se da reunião, sendo o pedido deferido pela Presidente,  

deliberando atribuir um subsídio de dois mil euros para despesas inerentes aos festejos e cem euros para a 

mensagem a constar no livro da programação. -------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Comissão de Festas de Santo António ano dois mil dezaseis / dois mil e dezassete: --------------------------

---- Enviando ofício a solicitar a aparelhagem para o dia quatro de Março, a fim de realizar um passeio de motas com 

os fundos a reverter a favor da Festa de Santo António. --------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Comissão de Festas de Santo António: ----------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício a solicitar as instalações da Casa da Cultura para servir o almoço aos participantes do passeio 

de motas a realizar no dia quatro de Março. -----------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi efetuado para pervenção caso o tempo esteja de chuva, caso contrário será servido o almoço no 

Campo de Futebol. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Comissão de Festas de Santo António ano dois mil dezasseis dois mil e dezassete . -------------------------

---- Enviando ofício a informar a composição da comissão de Festas, os dias em que se vão realizar os festejos e 

convidando também para estar presente na abertura do evento. ---------------------------------------------------------------------

----Terminado o primeiro ponto, deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----

---- Da Presidente de Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que esteve na sede da Junta no dia vinte sete de Janeiro com os consultores da empresa CityHall 

para efetuar os serviços de consultoria e avaliação de desempenho. ---------------------------------------------------------------

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que no dia dezoito de Janeiro foi enviado para a Câmara, informação dos saldos em como a Câmara 

Municipal não tinha qualquer divida com a Junta, a trinta e um de Dezembro de dois mil dezasseis. -----------------------

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Do Tesoureiro  de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propôr que se faça um passeio à Média Idade às Amendoeiras em Flor, com data a defenir consuante o clima, 
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a fim de se apanhar as amendoeiras floridas.----------------------------------------------------------------------------------------------

---- A proposta foi  aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei.  

 

 

 

 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


